

FPII

Tragedi di Tol Belmera: Waka Polres Pelabuhan Belawan Meninggal Dunia

A. Putra - SUMUT.FPII.OR.ID

Jan 5, 2025 - 13:33



mobil Toyota Kijang Innova B 120 ATH yang menabrak bagian belakang truk HINO BK 8177 XE.

MEDAN - Sebuah kecelakaan tragis terjadi di Jalan Tol Belmera, Belawan, pada Minggu dini hari (5/1/2025), pukul 00.30 WIB, yang merenggut nyawa Wakapolres Pelabuhan Belawan, Kopol Iwan Kurnianto, SH, MH (50). Korban meninggal di tempat akibat luka parah di bagian kepala.

Kecelakaan melibatkan mobil Toyota Kijang Innova B 120 ATH yang menabrak bagian belakang truk HINO BK 8177 XE. Mobil tersebut mengalami kerusakan parah di bagian depan, dengan kaca pecah dan bodi ringsek.

Selain itu, Bripda Diki Darmawan (24), Luka di hidung, tangan, dan kaki, kini dirawat di RS PHC Belawan dan Yanti (48), Luka robek di dahi dan tangan kiri, dirawat di RS PHC Belawan.

Kronologi Kejadian, berdasarkan laporan saksi mata dan petugas, kecelakaan terjadi di KM 8.500 Tol Belmera. Mobil yang ditumpangi Wakapolres menempel di belakang truk HINO hingga akhirnya berhenti di KM 0.200 setelah upaya penghentian oleh petugas.

Saksi Fichri Alfisyahri, petugas tol, pertama kali melihat mobil yang menempel di truk tersebut. Upaya menghentikan truk oleh petugas keamanan tol hampir berakhir kejadian lain karena truk terus melaju meskipun diteriaki untuk berhenti. Truk akhirnya berhasil dihentikan oleh patroli tol sekitar 13 menit setelah kecelakaan.

Pengemudi truk, yang diketahui bernama Jonson Marihot Sianturi (57), warga Medan, kini tengah diperiksa lebih lanjut untuk mengungkap penyebab pasti kecelakaan.

Langkah Lanjutan, Jenazah Kopol Iwan Kurnianto telah dibawa ke RS Bhayangkara Medan untuk proses lebih lanjut, sementara dua korban luka mendapatkan perawatan intensif lebih lanjut di RS PHC Belawan.

Ucapan duka mendalam mengalir dari keluarga besar Polres Pelabuhan Belawan.

“Kepergian Kopol Iwan Kurnianto merupakan kerugian besar bagi institusi kami. Semoga beliau mendapat tempat terbaik di sisi Tuhan,” ujar salah satu pejabat Polres.

Investigasi kecelakaan ini akan terus dilakukan oleh pihak kepolisian untuk memastikan keadilan dan transparansi kasus.